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 ستبدأ هذه الجلسة الآن.  لنبدأ التسجيل رجاءً. آرون جيمينيز: 

 

 ]يجري الآن التسجيل[ 

 

 

أهلاً ومرحبًا بكم، أدُعى آرون جيمينيز.  أرُحب بكم في الاجتماع السنوي العام الثالث   آرون جيمينيز: 

 .ICANNوالعشرون لمنظمة 

 

.  ICANNيرُجى العلم بأن هذه الجلسة يجري تسجيلها وتتبع معايير السلوك المتوقعة في   

ستشمل الترجمة الفورية لهذه الجلسة ست لغات للأمم المتحدة، وهي العربية والصينية 

في   الفورية  الترجمة  رمز  فوق  انقروا  والإنجليزية.   والإسبانية  والروسية  والفرنسية 

 للغة التي ستستمعون إليها أثناء هذه الجلسة. وحددوا ا Zoomبرنامج 

 

 ، مارتن بوترمان.ICANNوبذلك أعُطي الكلمة إلى رئيس مجلس إدارة  

 

 

 شكرا لك آرون.  مارتن بوترمان: 

 

جميعًا.     بكم  الغرفة  أهلاً  في  والحاضرين  والمؤسسة  الإدارة  مجلس  بأعضاء  أرُحب 

 الاجتماع العام لمجلس الادارة.   -لحضور مجلس الإدارة 

 

سنتناول هذه المسائل ضمن عدد من المواضيع التي ستلقى استحسان الجميع.  بعد ذلك،  

 سنبدأ على الفور اجتماع مجلس الإدارة التنظيمي مع مجلس الإدارة الجديد. 
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لبدء اجتماع مجلس الإدارة هذا، أولاً، سيادة الأمين العام، هل يمكنك حصر الحضور   

 لتأكيد اكتمال النصاب القانوني. 

 

 

 نعم، يمكنني ذلك يا مارتن، أنت حاضر.  جون جيفري:

 

 

 نعم. مارتن بوترمان: 

 

 

 ليون. جون جيفري:

 

 

 حاضر.  ليون سانشيز:

 

 

 هارالد.  جون جيفري:

 

 

 حاضر.  هارالد آلفيستراد: 

 

 

 شكرًا جزيلاً.  بيكي. جون جيفري:
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 حاضر.  بيكي بير:

 

 

 شكرًا لك، رون.  جون جيفري:

 

 

 )لغة غير الإنجليزية(. رون دا سيلفا: 

 

 

 شكرًا جزيلاً.  سارة؟  جون جيفري:

 

 

 حاضر.  سارة دويتش: 

 

 

 شكرًا لك، آفري.  جون جيفري:

 

 

 

 أنا هنا. آفري دوريا: 

 

 

 شكرًا جزيلاً.  ليتو؟ جون جيفري:

 

 

 حاضر.  ليتو إيبارا:
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 شكرًا جزيلاً.  منال؟ جون جيفري:

 

 

 حاضر.  منال إسماعيل:

 

 

 شكرًا لك دانكو. جون جيفري:

 

 

 دانكو حاضر.  دانكو ييفتوفيتش: 

 

 

 شكرًا لك، ميريك. جون جيفري:

 

 

 

 حاضر.  ميريك كايو: 

 

 

 شكرًا جزيلاً.  أكينوري. جون جيفري:

 

 

 أكينوري مايمورا حاضر. أكينوري مايمورا:
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 شكرًا جزيلاً.  يوران.  جون جيفري:

 

 

 حاضر.  يوران ماربي:

 

 

 شكرًا جزيلاً.  ماندلا. جون جيفري:

 

 

 حاضر.  ماندلا مسيمانج: 

 

 

 شكرًا جزيلاً.  إيهاب. جون جيفري:

 

 

 

 حاضر.  إيهاب عثمان:

 

 

 شكرًا جزيلاً.  باتريشيو.  جون جيفري:

 

 

 حاضر.  باتريسيو بوبليت: 
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 شكرًا جزيلاً.  كافيه.  جون جيفري:

 

 

 حاضر.  كافيه رانجبار:

 

 

 شكرًا جزيلاً.  نايجل. جون جيفري:

 

 

 حاضر.  نايجل روبرتس: 

 

 

 شكرًا جزيلاً.  ماثيو.  جون جيفري:

 

 

 

 حاضر.  ماثيو شيرز:

 

 

 شكرًا جزيلاً.  تريبتي.  جون جيفري:

 

 

 حاضر.  تريبتي سينها: 

 

 

 شكرًا جزيلاً.  سيدي الرئيس، مجلس الإدارة حاضر بأكمله.  جون جيفري:
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 شكرًا جزيلاً لك سيادة الأمين العام.  بهذا، أود أن أبدأ اجتماع مجلس الإدارة.    مارتن بوترمان: 

 

أولاً في جدول الموافقة، لدينا موضوعان: تعيين ممثلي منظمة مشغل خادم الجذر في   

اللجنة الاستشارية لنظام خادم الجذر والموافقة على عقد آر سي ترانسكريبشنز.  ومن ثم  

على   المبلغ  يزيد  عندما  الإدارة  قبل مجلس  من  الموافقات  هذه  منح    500,000يجب 

 دولار.  

 

ف  أي شخص  يرغب  الأعمال  هل  جدول  إلى  هذه  الأعمال  جدول  بنود  من  أي  نقل  ي 

 الرئيسي؟  إذا كان الأمر كذلك، ارفعوا أيديكم رجاءً.

 

 لا أر أي أياد مرفوعة.  

 

 وبهذا، أود أن أطلب من كافيه قراءة أول قرار.  

 

 

 نعم.  يسرني ذلك يا مارتن.    كافيه رانجبار:

 

في اللجنة الاستشارية لنظام خادم الجذر.     Rة في الأساس يمثل هذا تعيين ممثلي المنطق 

كل من فريد بيكر ومات لارسون ولارس   ICANNويقول القرار: يعين مجلس إدارة  

حتى   الجذر  خادم  لنظام  الاستشارية  اللجنة  في  فيرد  وبراد  ليمان  ديسمبر   31يوهان 

2024 . 

 

 

 شكرًا جزيلاً. مارتن بوترمان: 
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 دانكو، هل تريد قراءة القرار للموافقة على العقد؟  

 

 

 بالتأكيد.  دانكو ييفتوفيتش: 

 

دولار يحتاج إلى موافقة   500,000كما أوضح مارتن، فإن أي عقد تزيد قيمته على   

على   واقترحته  الأمر  هذا  الإدارة  لمجلس  المالية  اللجنة  درست  لذلك  الإدارة.   مجلس 

 مجلس الإدارة. 

 

الآتي: يخول مجلس الإدارة الرئيس والمدير التنفيذي أو من ينوب عنه لاتخاذ  والقرار ك 

المدفوعات  جميع  وسداد  ترانسكريبشنز  سي  آر  مع  للتعاقد  اللازمة  الإجراءات  جميع 

 اللازمة وفقًا لهذا العقد. 

 

القرار سرية لأغراض التفاوض وفقًا   المحددة ضمن هذا  البنود  القرار، تظل  بموجب 

إلى أن يقرر الرئيس والمدير التنفيذي    ICANN)ب( من لوائح    3.5، القسم  3.5للمادة  

 أن يتم الإفراج عن المعلومات. 

 

 إذن هذا عقد من الباطن لخدمات التدوين النصي.  

 

 شكرًا جزيلاً. 

 

 مارتن. 

 

 

 شكرًا جزيلاً. مارتن بوترمان: 
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 بهذا، من سيكون على استعداد لاقتراح جدول الموافقات؟  

 

 

 أنا أقترح. أكينوري مايمورا:

 

 

 يقترح أكينوري.   مارتن بوترمان: 

 

 هل لدينا مؤيد؟ 

 

 

 أنا أؤيد. بيكي بير:

 

 

 بيكي مؤيدة.   مارتن بوترمان: 

 

 كل المؤيدين من فضلكم قولوا نعم. 

 

 [ ] موافقة جماعية بنعم.

 

 كل المعارضين، من فضلكم قولوا لا. 

 

 لا يوجد أي رد لفظي. [  ]

 

 لا يوجد معارضين. 
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 هل توجد حالات امتناع عن التصويت؟ 

 

 لا يوجد أي رد لفظي. [  ]

 

يتم تمرير جدول  لا يوجد أي ممتنع عن التصويت.  إذًا، تمت الموافقة على الاقتراح.    

 الموافقة بأصوات كاملة.  لذا، شكرًا جزيلاً على هذا. 

 

للسنة   الاستراتيجية  التوقعات  اتجاهات  تقرير  هي  الأعمال  جدول  على  التالية  النقطة 

 .   23المالية 

 

   ولهذا، أود أن أطلب من ماثيو شيرز شرح المشكلة وقراءة القرار. 

 

 تفضل يا ماثيو. 

 

 

   ا لك، مارتن.شكرً  ماثيو شيرز:

 

وشكرًا للجميع، اعتقدتُ أنني سأستغرق دقيقة أو دقيقتين فقط لتقديم لمحة عامة نظرًا   

الإدارة   ومجلس  والمؤسسة  المجتمع  أفراد  قبل  من  الوقت  من  الكثير  استغراق  تم  لأنه 

 بخصوص هذا الأمر. 

 

جزءًا لا يتجزأ ومهم من  فكما تعلمون، أعتقد أن تحديد اتجاه التوقعات الاستراتيجية يعُد   

 دورة التخطيط الاستراتيجي.  ونفعل هذا كل عام. 
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جلسة لتحديد اتجاهات    ICANN 16، عقدت منظمة  2021بين شهري فبراير وأبريل   

مشارك من المجتمع والمؤسسة ومجلس الإدارة، مما   300التوقعات الاستراتيجية مع  

 نقطة بيانات. 1144أدى إلى جمع 

 

، أجرت لجنة التخطيط الاستراتيجي لمجلس 2021وبعد ذلك بين شهري مايو وسبتمبر   

بدعم من منظمة   الاتجاهات ICANNالإدارة،  بيانات جلسة  لمدخلات  شاملاً  تحليلاً   ،

ا تقييم  ذلك  في  بما  على  الواردة،  المحتملة  والتأثيرات  والفرص  والمخاطر  لاتجاهات 

ICANN. 

 

التوقعات   اتجاهات  تقرير  في  به  المرتبطة  التحليل والتوصيات  هذا  تفاصيل  توثيق  تم 

 . 2023الاستراتيجية للسنة المالية 

 

والآن، بناءً على هذا التحليل، توصي لجنة التخطيط الاستراتيجي لمجلس الإدارة بالحفاظ   

ن تغيير  بدو  2025حتى    2021الاستراتيجية للسنوات المالية من    ICANNعلى خطة  

 وبدون إعادة صياغة الخطة الاستراتيجية المطلوبة في هذا الوقت.

 

ويود مجلس الإدارة أن يتقدم بالشكر للمجتمع والمؤسسة على مشاركتهما القيمة في هذه  

 العملية الهامة. 

 

 وبهذا، سأقرأ القرارات.  

 

ة للسنوات  الاستراتيجي  ICANNتقرر بموجب القرار، أن يؤكد مجلس الإدارة أن خطة   

، تظل سارية  2019يونيو    23، كما تمت الموافقة عليها في  2025إلى    2021المالية  

 وبدون تغيير، مع عدم إعادة صياغة للخطة الاستراتيجية المطلوبة في هذا الوقت. 
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الخطة    لتطوير  مستقبلية  حاجة  هناك  تكون  قد  أنه  يدرك  الإدارة  مجلس  أن  تقرر 

، مثل معالجة حقائق التمويل التي تم تحديدها من خلال  25-21  الاستراتيجية للسنة المالية

، أو تعديلات منتصف الدورة ICANNتحديث الخطة التشغيلية والمالية الخمسية لمنظمة  

خلال عمر الخطة الاستراتيجية.  وعند الحاجة إلى إجراء تغيير، يوُجّه مجلس الإدارة  

 افية.  شكرًا جزيلاً.بشأن نطاق الإجراءات الإض ICANNبتوجيه منظمة 

 

 

 ستسمعونني بشكلٍ أفضل عند إلغاء كتم الصوت. مارتن بوترمان: 

 

 شكرًا جزيلاً على هذا، ماثيو. 

 

هل هناك أي شخص لديه أسئلة في الوقت الحالي بشأن هذه الاقتراحات؟  لا أر أي أياد   

 مرفوعة. 

 

 من الذي يرغب في المشاركة؟  

 

 

 أنا أوافق يا مارتن.  ليون سانشيز:

 

 

 أسمع ليون يود المشاركة.  ومن بعده ليتو؟  مارتن بوترمان: 

 

 حسنًا.  شكرًا جزيلاً. ليتو إيبارا:

 

 

 شكرًا جزيلاً.  كل المؤيدين من فضلكم قولوا نعم.  مارتن بوترمان: 
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 28من  13الصفحة 

 

 موافقة جماعية بنعم. [  ]

 

 كل المعارضين، من فضلكم قولوا لا. 

 

 لفظي. [ لا يوجد أي رد   ]

 

 لا أسمع أي اعتراض.  

 

 هل توجد حالات امتناع عن التصويت؟ 

 

 لا يوجد أي رد لفظي. [  ]

 

 ليس لدي أي امتناع عن التصويت. 

 

 شكرًا جزيلاً.  سنمرر طلب الاقتراح هذا أيضًا بأصوات مكتملة. 

 

بعد ذلك لدينا على جدول الأعمال قبول التقرير النهائي للمراجعة التنظيمية الثانية لمنظمة  

 دعم اسماء النطاقات لرمز البلد وبدء عملية تعديل اللوائح المصاحبة لذلك. 

 في هذا الصدد، هل ترغب في شرح المشكلة وقراءة القرار يا أفري.

 

 

 لك، مارتن. سأفعل ذلك بالتأكيد.  شكرًا آفري دوريا: 

 

، تطلبت اللوائح إجراء المراجعة التنظيمية لمنظمة 2018في هذا الصدد، بدءًا من عام   

 دعم أسماء النطاقات لرمز البلد. 
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من    نشأت  لقد  أعتقد.   ما  على  للغاية،  وجيدة  مكثفة  مراجعة  هذه  من   -كانت  بمعنى 

ي بدأت تشبه إلى حد كبير التحسين المراجعات التقليدية التي كنا نقوم بها دائمًا إلى تلك الت

الحديث عنه والذي أوصى به فريق مراجعة مساءلة وشفافية   تم  الذي  المستمر  الذاتي 

ICANN .الثالث 

 

في نوع من إحياء ذكرى هذا أو تكريمه، أناشد مجلس الإدارة التساهل بينما قرأت إلى   

استخدام كلمة "الحيثيات"    حد كبير بنود "الحيثيات"، على الرغم من أنني سأحاول عدم

 متى ظهرت. 

 

لذا للبدء، حيث إن المراجعة التنظيمية الثانية لمنظمة دعم أسماء النطاقات لرموز البلدان،   

 . ICANNمن لوائح    4.4، وفقًا للقسم  2018، قد بدأت في مارس  ccNSO2مراجعة  

 

قام بعمل تقرير تقييم تم نشره   ccNSO2حيث إن المحقق المستقل الذي قام بمراجعة   

، ومشروع تقرير نهائي تم نشره للتعليق 2019أبريل عام    8للاستشارة العامة في يوم  

توصية تم نشرها في    14، وتقريرًا نهائيًا يحتوي على  2019يونيو    17العام في يوم  

 . 2019يونيو عام  3يوم 

 

المجتمع مدخلات من خلال التشاور حول تقرير التقييم والتعليق العام على مسودة  قدم   

 التقرير النهائي.

 

مراجعة    عمل  فريق  إن  بين   ccNSO2وحيث  علاقات  منسق  بصفة  عملت  التي 

ccNSO2   والجهة المستقلة التي تجري الدراسة ولجنة الفاعلية التنظيمية لمجلس إدارة

ICANNاللجنة التنفيذية التشغيلية،    ، وعلى وجه التحديدOEC  قامت بتحليل توصيات ،

الجهة المستقلة التي تجري الدراسة للتحقق من الجدوى والفائدة، ونظرت في التأثيرات  
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الأولويات  محدد  زمني  إطار  اقتراح  أجل  من  موارد  وتوقعت  الميزانية،  على  المؤقتة 

 للتنفيذ في تقييم الجدوى وخطة التنفيذ الأولية.

 

نتيجة وستة من   14من    ccNSO2 13ي تقييم الجدوى، دعم فريق عمل مراجعة  ف 

 ccNSOتوصية صادرة عن الجهة المستقلة التي تجري الدراسة.  وافق مجلس    15

 . 2020يونيو  24على تقييم الجدوى في 

 

إحاطات من الجهة المستقلة التي تجري الدراسة حول تقريرها المالي ومن   OECتلقت   

بعد   OECأغسطس.  طلبت    11حول تقييم الجدوى في    ccNSOمراجعة  فريق عمل  

حول عناصر تقييم الجدوى في   ccNSOذلك معلومات وتوضيحات إضافية من مجلس  

فبراير    26في    OECالمعلومات المطلوبة إلى    ccNSO.  قدم مجلس  2020نوفمبر    9

2021 . 

 

في    ccNSO2مراجعة    وفريق عمل  ccNSOعلى الهامش، أود أن أشير إلى مثابرة   

.  وكان هذا موضع تقدير كبير جدًا.  وأردت  OECالعمل على جميع هذه القضايا مع  

توضيح هذا وأن أشكر العاملين أيضًا على عملهم في جمع هذا معًا.  لقد كان حقًا إنجازًا  

 رائعًا، وأنا سعيد جدًا به. 

 

 بعد ذلك فقدت مكاني.  -حسنًا.  لنواصل التقدم  

 

المعلومات من تقييم جدوى فريق عمل   ICANN، جمعت منظمة  OECعلى طلب  بناءً   

، من أجل  2021فبراير    26بتاريخ    ccNSOوخطاب مجلس    ccNSO2مراجعة  

بوثيقة مرجعية عن  ICANNومجتمع  OECمن خلال   ICANNتزويد مجلس إدارة 

 . ccNSO2حالة توصيات مراجعة 

 

 .ICANNموافقته على تجميع منظمة  ccNSO، أكد مجلس 2021يونيو  17في  
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في التقرير النهائي الجهة المستقلة التي تجري الدراسة، وتقييم جدوى   OECنظرت   

مراجعة   عمل  إلى  ccNSOفريق  التقديمية  والعروض   ،OEC    الجهة قدمتها  التي 

مراجعة   عمل  وفريق  الدراسة،  تجري  التي  مجccNSO2المستقلة  وخطاب  لس  ، 

ccNSO    والوثيقة المرجعية التي جمعتها منظمة  2021فبراير    26بتاريخ ،ICANN ،

كيفية  الإدارة حول  لمجلس  توصية  إلى  الوصول  أجل  من  العامة  التعقيبات  ومدخلات 

 . ccNSO2متابعة مراجعة 

 

بأنه لا يزال هناك عمل مستمر نحو تنفيذ بعض التوصيات بالكامل.  ومع    OECأقرت   

عمال التنفيذ المتبقية محدودة، وفي بعض الحالات، تعتمد على عوامل خارجة  ذلك، فإن أ

 . ccNSOعن سيطرة 

 

واعتمدت توصيتها بأن يقبل مجلس الإدارة التقرير النهائي الجهة المستقلة    OECناقشت   

 . ccNSO2التي تجري الدراسة واتفاقية جدوى فريق عمل مراجعة 

 

أيضًا توصية    OEC، اعتمدت  ccNSOنظرًا لحالة تنفيذ التوصيات كما ذكرت من قبل   

اصر التنفيذ الثلاثة  ، مع طلب تقديم تقارير منتظمة حول عنccNSO2لإكمال مراجعة 

 التي لا تزال قيد التنفيذ.

 

لبدء عملية تعديل اللوائح القياسية    ccNSOأيضًا في طلب من مجلس    OECنظرت   

الداخلية    ICANNمن لوائح    25.1، القسم  25على النحو المنصوص عليه في المادة  

لملحق ب  وا  10على المادة    ccNSOفيما يتعلق بسلسلة من التغييرات التي تقترحها  

.  تتناول هذه التغييرات قضايا تعريف العضوية وحقوق التصويت ICANNمن لوائح  

من نفس البلد أو الإقليم وتكون مهمة لاستمرار   ccTLDفي حالة وجود العديد من أعضاء  

 . ccNSO2فعالية عمليات 
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 الآن إلى ما تقرر، وشكرًا على صبركم. 

 

 رير النهائي للجهة المستقلة التي تجري الدراسة. تقرر أن يوافق مجلس الإدارة على التق 

 

 . ccNSO2تقرر أم يقبل مجلس الإدارة تقييم الجدوى من فريق عمل مراجعة  

 

  ccNSOالهادف إلى تحسين فعالية  ccNSOتقرر أن يقر مجلس الإدارة بعمل تنفيذ  

مستقلة التي تجري وشفافيتها ومساءلتها، بما يتماشى مع النتائج التي توصلت إليها الجهة ال

،  ccNSOكما وردت من    ccNSO2الدراسة، ويقبل حالة تنفيذ التوصيات من مراجعة  

 . ccNSO2وبالتالي إكمال مراجعة 

 

رفعتها    التي  الوحيدة  للتوصية  بالنسبة  التقدم   ccNSOتقرر،  قيد  التنفيذ  أن  عن 

، ICANNأن الإجراء مطلوب من قبِل منظمة    ccNSOوالتوصيتان اللتان رفعتهما  

تقديم تحديثات دورية حول التقدم نحو استكمال    ccNSOأن يطلب مجلس الإدارة من  

التنفيذ، بدءًا من ستة أشهر من إجراء مجلس الإدارة هذا.  يطلب مجلس الإدارة من رئيس 

ICANN    والمدير التنفيذي، أو من ينوبون عنه، مواصلة الجهود الجارية لإكمال تنفيذ

.  ويشجع مجلس الإدارة ICANNتلك التوصيات حيث يلزم اتخاذ إجراء من قبل منظمة  

ccNSO    على مواصلة مراقبة تأثير تنفيذ التوصيات من مراجعةccNSO2   كجزء

 من عمليتها المتواصلة لتحقيق التحسن. 

 

موجب القرار، أن يوافق مجلس الإدارة على بدء عملية تعديل اللوائح القياسية تقرر ب 

التغييرات المطلوبة على المواد    -  ccNSOللسماح بالنظر في تغييرات طلب مجلس  

والمدير التنفيذي، أو من    ICANN، ويوجه رئيس  ICANNوالملحق ب من لوائح    10

 تعقيب العام.ينوبون عنه، لنشر تلك التعديلات المقترحة لل

 شكرًا لكِ سيادة الرئيس.  أعود بالكلمة إليك. 
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 شكراً جزيلاً لك يا أفري على قراءتك الممتازة.  أطيب التمنيات لكم. مارتن بوترمان: 

 

 ؟  أية ملاحظات؟ccNSOهل لديكم أي أسئلة حول طلب   

 

 إذا لم تكن هناك أية ملاحظات، فأود أن أسأل من سيكون على استعداد لتقديمه. 

 

 

 أود تقديمه. آفري دوريا: 

 

 

 فلتقدمه إذن.  باتريسيو بوبليت: 

 

 

 أعتقد أنني سمعت باتريسيو.  مارتن بوترمان: 

 

 

 نعم، هذا صحيح.  باتريسيو بوبليت: 

 

 

 هل لدينا مؤيد؟ مارتن بوترمان: 

 

 

 أود التأييد. آفري دوريا: 
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 حسنًا.  أفري هي المؤيدة.  شكرًا أفري على ذلك.  مارتن بوترمان: 

 

 كل المؤيدين، من فضلكم قولوا نعم. 

 

 موافقة جماعية بنعم[]

 

 

 كل المعارضين، من فضلكم قولوا لا. مارتن بوترمان: 

 

 لا أسمع أي اعتراض.  

 

 هل توجد حالات امتناع عن التصويت؟ 

 

 ليس لدي أي امتناع عن التصويت. 

 

 سنمرر هذا الطلب أيضًا بأصوات متكاملة. 

 

كنت بحاجة إلى التحقق من ذلك لأنني لا أستطيع رؤية كل من في الغرفة يرفع يده، لكن   

 مع هذا، الأمر واضح.  شكرًا جزيلاً.

 

حسنًا، الموضوع التالي على جدول الأعمال هو تحويل صندوق الاحتياطي والصندوق  

 التكميلي لتنفيذ توصيات المجتمع.

 

 حسنًا، دانكو، هل يمكنك تقديمه وقراءة الطلب من فضلك؟  
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 28من  20الصفحة 

حسنًا،   شكرًا لك، مارتن.  سأقدمه من خلال القراءة قليلاً لأنني أعتقد أنها تشرح جيدًا.   دانكو ييفتوفيتش: 

حيث يشتمل الصندوق التشغيلي على أموال تستخدم في العمليات التشغيلية اليومية لمنظمة 

ICANN   ويجب أن يحتوي على أموال كافية لتغطية مصروفات التشغيل النفقات لمنظمة

ICANN    لمدة ثلاثة أشهر كحد أنى.  وبصفة دورية، فإن أية أموال فائضة في صندوق

ا إلى صندوق الاحتياطي لضمان بقاء رصيدها عند الحد الأدنى  التشغيل يجوز تحويله

 من المستوى المستهدف أو أعلى منه، وفقًا لما يقرره ويوافق عليه مجلس الإدارة. 

 

المجتمع،    توصيات  لتنفيذ  التكميلي  الصندوق  إن  لـ SFICRوحيث  يتيح  سوف   ،

ICANN    مع المشروعات الممتدة فصل الموارد دعمًا لزيادة قدرة المنظمة على التعامل

لعدة أعوام والتركيز على توصيات المجتمع التي اعتمدها مجلس الإدارة ولكنها لا تتناسب  

 مع الميزانية السنوية.

 

وحيث إنه وبصفة دورية، إذا كانت هناك أموال زائدة في صندوق الاحتياطي بعد النظر   

ف يتم النظر في تخصيص  في عملية تخصيص لصندوق الاحتياطي واتخاذ قرار بها، فسو

من أجل الصندوق التكميلي لتنفيذ توصيات المجتمع استنادًا إلى احتياجات المشروعات 

 المحددة. 

 

  30قد قررت أن رصيد الصندوق التشغيلي اعتبارًا بتاريخ    ICANNوحيث إن منظمة   

حتوى أموالاً يونيو/حزيران من هذا العام، استنادًا إلى الكشوفات المالية غير المدققة، قد ا

 زائدة.

 

ولجنة التمويل بمجلس الإدارة بموافقة مجلس    ICANNحيث أوصت كل من منظمة   

مليون دولار أمريكي إلى صندوق الاحتياط وتحويل   10الإدارة على تحويل أموال بقيمة  

من   5مبلغ   المجتمع  توصيات  لتنفيذ  التكميلي  الصندوق  إلى  أمريكي  دولار  مليون 

 . الصندوق التشغيلي
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مبلغ     تحويل  على  الإدارة  يوافق مجلس  كالتالي:  القرارات  جاءت  مليون    10وعليه 

 دولار أمريكي من صندوق التشغيل إلى صندوق الاحتياطي.   

 

الإدارة على تحويل مبلغ    أن يوافق مجلس  أيضًا  أمريكي من    5وتقرر  مليون دولار 

 صندوق التشغيل إلى الصندوق التكميلي لتنفيذ توصيات المجتمع. 

 

 هذا كل شيء يا مارتن.  شكرًا جزيلاً. 

 

 

 

 

شكراً جزيلاً لك يا دانكو على القراءة.  هل من أسئلة أو ملاحظات على هذا من مجلس   مارتن بوترمان: 

 الإدارة؟ 

 

 ملاحظات، فمن يمكنني أن أطلب منه تقديم هذا الطلب؟  إذا لم يكن هناك أي أسئلة أو 

 

 

 أود تقديمه. دانكو ييفتوفيتش: 

 

 

 نعم. إيهاب عثمان:

 

 

 سأؤيد. تريبتي سينها: 
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 سمعت دانكو ثم سمعت إيهاب للتأييد. مارتن بوترمان: 

 

 كل المؤيدين، من فضلكم قولوا نعم. 

 

 موافقة جماعية بنعم[]

 

 

 مرة أخرى، من فضلكم قولوا لا.  مارتن بوترمان: 

 

 لا أسمع أي اعتراض.  هل توجد حالات امتناع عن التصويت؟ 

 

ليس لدي أي امتناع عن التصويت.  حسنًا، سنمرر هذا الطلب أيضًا بأصوات متكاملة.    

بعد عملية   هنا  قد وصلت  الطلبات  كانت  إذا  أسأل جيدًا عما  ذلك.   على  شكرًا جزيلاً 

طويلة، وعملية دؤوبة للتأكد من أن كل شيء على ما يرام وتمت مناقشته في اللجان، كما 

هو مذكور في الطلبات، ثم تم اقتراحه على المجلس.  لذلك ما ترونه غيض من فيض  

 بالنسبة للجمهور الأوسع. 

 

التالية من جدول الأعمال.  وهنا نود أن نعرب عن     وبهذا، أود الانتقال نحو الأجزاء 

عميق شكرنا للأعضاء الذين يغادرون مجلس إدارتنا، وسنعتمد في ذلك على التزكية بدلاً 

 من التصويت، لأننا جميعًا ممتنون لخدمتهم.

 

.  وسأقرأ الطلب  ICANNلذا أولاً، شكراً لنايجل روبرتس على خدمته لمجلس إدارة   

 الكامل.

 

الأس  دعم  منظمة  بمعرفة  روبرتس  نايجل  تعيين  تم  البلدان  وحيث  لرموز  العامة  ماء 

(GNSO  للعمل عضوًا في مجلس إدارة )ICANN  2018أكتوبر  25في . 



 AR الاجتماع السنوي العام الثالث والعشرون  -  ICANN72اجتماع 
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وحيث إن نايجل قد عمل عضوًا في اللجان ومجموعات وحيث أنه قد أنهى ولايته اليوم.    

العمل التالية: لجنة آليات المساءلة، رئيسًا، ولجنة التدقيق ولجنة المخاطر ولجنة التخطيط 

، ومجموعة  GACالاستراتيجي واللجنة الفنية.  شارك أيضًا في مجموعة عمل مشورة  

، وتجمع القضايا وتجمع  IGO  عمل التخطيط الاستراتيجي، والمنظمة الدولية الحكومية،

 الإجراءات القادمة. 

 

تقرر الإعراب لنايجل روبرتس عن تقدير مجلس الإدارة العميق عن مدة خدمته، ويتمنى   

إدارة   مجلس  مجتمع    ICANNله  داخل  المستقبلية  مساعيه  في  الخير   ICANNكل 

 وخارجه. 

 

 حسنًا، هل استطيع دعوتك؟ 

 

 تصفيق[]

 

 .شكرًا جزيلًا، نايجل 

 

 

 شكرًا لك، مارتن.  نايجل روبرتس: 

 

 

 نعم، رجاءً؟  حسنًا. مارتن بوترمان: 

 

إدارة    لمجلس  خدمتها  على  كايو  لمريك  قد  ICANNلذا شكراً  ميريكي  إن  .  وحيث 

إدارة   لمجلس  اتصال  مسؤول  لتعمل  والاستقرار  للأمن  الاستشارية  اللجنة  عينتها 

ICANN    ها أيضًا اليوم.  وقد عملت في اللجان  .  وتختتم ولايت2018أكتوبر    25في



 AR الاجتماع السنوي العام الثالث والعشرون  -  ICANN72اجتماع 
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ومجموعات العمل التالية: لجنة التدقيق، ولجنة المخاطر، واللجنة الفنية، ومجموعة عمل  

النطاق   لاسم  الشامل  القبول  عمل  ومجموعة  التحرش،  في  (IDN)مكافحة  وأيضًا   ،

لاستقرار  مجموعة المنافسة وثقة المستهلك واختيار المستهلك، وتجمع مراجعة الأمن وا

والمرونة.  واسمحوا لي أن أقول، أنه ليس من مسؤولية مجلس الإدارة، ولكن أيضا من  

 مسؤولية مجموعة الدراسة الفنية، وشكرا لكم على ذلك. 

 

تقرر الإعراب لميريك كايو عن تقدير مجلس الإدارة العميق عن مدة خدمتها، ويتمنى   

إدارة   ا  ICANNلها مجلس  الخير في مساعيها    ICANNلمستقبلية داخل مجتمع  كل 

 وخارجه. 

 

 شكرًا جزيلاً. 

 

 ]تصفيق[

 

ليكون عضوًا في    الترشيحات  لجنة  قبل  ليتو من  تعيين  تم  إيبارا.   ليتو  إلى  نأتي  بهذا 

 ، ويختتم ولايته اليوم أيضًا. 2015أكتوبر  22مجلس الإدارة في  

 

الإدارة،    مجلس  لدى  الحوكمة  لجنة  التالية:  العمل  ومجموعات  اللجان  في  ليتو  عمل 

التنظيمية،  الفعالية  ولجنة  المالية،  واللجنة  والتضاربات،  للأخلاقيات  الفرعية  واللجنة 

ولجنة المخاطر، التي شارك فيها في السنوات الماضية، ولجنة التخطيط الاستراتيجي، 

 واللجنة الفنية.

 

ارك أيضًا في مجموعة عمل مكافحة التحرش، ومجموعة عمل مجلس الإدارة  كما ش 

النطاق، ومجموعة عمل  الشامل لاسم  القبول  بشأن حوكمة الإنترنت، ومجموعة عمل 

الثقة.  في   التخطيط الاستراتيجي، ومجموعة عمل  الإنترنت، ومجموعة عمل  حوكمة 

أولويات   وترتيب  الموازنة  إعداد  التالية:  ومساءلة التجمعات  المجتمع؛  توصيات 
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CCWG  العمل ، وتجمع  2؛ ومراجعة الأمن والاستقرار والمرونة  2؛ وتجمع مسار 

SSR2 ؛ وتجمعSubPro . 

 

تقرر الإعراب لليتو إيبارا عن تقدير مجلس الإدارة العميق عن مدة خدمته، ويتمنى له  

إدارة   مجتمع    ICANNمجلس  داخل  المستقبلية  مساعيه  في  الخير   ICANNكل 

 وخارجه.  حسنًا... 

 

 تصفيق[]

 

هذا    لكن  فيها،  نقف  غرفة  في  جميعًا  كنا  لو  للإعجاب  إثارة  أكثر  سيكون  الأمر  كان 

 افتراضي بالتأكيد.

 

 ICANNأخيرا وليس آخرا، أقد الشكر إلى رون دا سيلفا على خدمته لمجلس إدارة   

ليعمل عضوًا في مجلس  حيث إنه، تم تعيين رون دا سيلفا من قبل منظمة دعم العناوين  

ويختتم ولايته اليوم أيضًا.  وقد عمل رون في    2015أكتوبر    22في    ICANNإدارة  

اللجان ومجموعات العمل التالية: لجنة التدقيق، ولجنة الحوكمة لدى مجلس الإدارة، ولجنة  

واللجنة   الاستراتيجي،  التخطيط  ولجنة  يرأسها،  كان  التي  المالية  واللجنة  التعويضات، 

عمل ا ومجموعة  المزادات  عائدات  عمل  مجموعة  التالية:  العمل  ومجموعات  لفنية.  

حوكمة الإنترنت ومجموعة عمل التخطيط الاستراتيجي.  والمجموعات التالية: الميزانية 

المستهلك   المجتمع؛  توصيات  أولويات  واختيار   -وتحديد  المستهلك  وثقة  المنافسة 

 .SSR2مراجعة خدمة دليل التسجيل؛ وتجمع تجمع  -؛ هي   IGOالمستهلك؛ وقضايا 

 

العميق من مجلس الإدارة عن فترة خدمته    التقدير  تقرر الإعراب لرون دا سيلفا عن 

 وخارجه.  ICANNوالمجلس يتمنى له كل التوفيق في مساعيه المستقبلية داخل مجتمع 

 

 شكرًا لك، رون.  



 AR الاجتماع السنوي العام الثالث والعشرون  -  ICANN72اجتماع 

 

 

 

 28من  26الصفحة 

 

 تصفيق[]

 

حسنًا، هذه طريقتنا للتعبير عن الامتنان لأناس عملنا معهم في العديد من الاجتماعات،   

والاجتماعات الأخيرة، في السنوات الماضية، وكان تعذر مقابلة بعضنا يمثل تحديًا.  لكن 

 شكرًا لكم على البقاء معنا من هناك حتى النهاية.

 

.   ICANN72ين والعاملين في اجتماع  حسنًا أتوجه بالشكر فيما يلي للمترجمين الفوري 

الفوريين والعاملين في اجتماع   للمترجمين  يعرب مجلس الإدارة   ICANN69شكراً 

عن تقديره الشديد للكتاب والمترجمين الفوريين وفرق العمل الفنية، وفي الحقيقة موظفي 

ICANN  جتماع.  بأكملهم، ومنهم مجلس الإدارة، على ما بذلوه من جهود لتسهيل سير الا

 فلم يكن لنا أن نقوم بذلك من دونهم.  لذا شكرًا جزيلاً لكم. 

 

 تصفيق[]

 

ترغب في تقدير    ICANNثم أخيرًا وليس آخرًا، شكرًا جزيلاً لأفراد المجتمع.  حيث إن  

وإقرار الجهود الكبيرة والمهارات والوقت الذي يساهم به مجتمع أصحاب المصلحة في  

ICANN  .ال بهذه  ترغب  واعترافا  تقديرها   ICANNمساهمات،  عن  الإعراب  في 

واللجان   الداعمة  المنظمات  في  خدمتهم  فترات  انتهاء  عند  المجتمع  لأعضاء  وشكرها 

الاستشارية واللجنة الدائمة للعملاء وإدارة المجتمع المُمكّن ولجنة مراجعة تطوير منطقة 

 الجذر ولجنة الترشيح. 

 

ذكر  التالي  المجتمع  أعضاء  أنهى  السنوي  لقد  العام  الاجتماع  منذ  خدمتهم  شروط  هم 

 الأخير، أو أنهم يختتمون شروط خدمتهم في هذا الاجتماع العام السنوي.

 

 وذلك عن الجنة الدائمة للعملاء، جيمس غانون، أليخاندرا رينوسو. 



 AR الاجتماع السنوي العام الثالث والعشرون  -  ICANN72اجتماع 

 

 

 

 28من  27الصفحة 

 

 وعن إدارة المجتمع المُمكّن، جون كوران وستيفن ديرهاكي. 

 

 طقة الجذر، دوان ويسل.   وعن لجنة مراجعة تطوير من 

 

لعام    الترشيح  لجنة  وأمريتا  2021في  شاتورفيدي،  وبانكاج  باتشوليت،  سيباستيان   ،

شودري، وهديا المينياوي، وروبرت جويرا، وتريسي هاكشو، وولفجانج كلاينوايتشر، 

 وبيتر كوخ، وماري نويمي ماركيز، وجلين ماكنايت، وتوبياس ساتلر، وجاي سودوسكي. 

 

ظمة دعم العناوين، براجس جاين، موخانغو نوح ماينا، سيمون سوهيل باروي، من من 

 وفيليز يلماظ. 

 

ساتاكي،    ccNSOمن    وكاترينا  العمري،  وعبد الله  وبايرون هولاند،  لي،  أوم  يونغ 

 ومارجريتا فالديس.

 

ومن المنظمة الداعمة للاسماء العامة، رافائيل بيوريجارد لاكروا، وتوم ديل، وبام ليتل،   

وأوزفالدو نوفوا، وجيمسون أولوفوي، وجوناثان روبنسون، وكارلتون صامويلز، وكريج 

 شوارتز، وكلوديا سيلي، وجينيفر تايلور هودجز، وتاتيانا تروبينا، وباربرا وانر.

 

لعموم المستخدمين، وهارالد أركوس، وجوستين تشيو، وجوديث  ومن المجتمع الشامل   

هيرلين وسيلفيا  الكريم  -هيلرشتاين،  وعبد  لانسبورو،  ويريجو  هو،  وأوغوستو  لايت، 

 بورتو. -أولويدي، وكارلوس راؤول جوتيريز، وسيرجيو ساليناس 

 

 ومن اللجنة الاستشارية الحكومية، لويزا بيز 

 



 AR الاجتماع السنوي العام الثالث والعشرون  -  ICANN72اجتماع 

 

 

 

 28من  28الصفحة 

رفيق دماك، أحد الحاصلين على جائزة    ICANNلس إدارة  بالإضافة إلى ذلك، يشكر مج 

، لتفانيه في نموذج أصحاب المصلحة المتعددين  2021لعام    ICANNالتميز لمجتمع  

القدرات ICANNفي   لبناء  الدكتور طارق كامل  الحائز على جائزة  .  وساتيش بابو، 

لعام   مرة  الم  2021لأول  القدرات  بناء  برامج  في  الكبيرة  والإقليمية  لمساهماته  حلية 

 والعالمية.

 

لكافة أعضاء المجتمع النجاح في مساعيهم المستقبلية   ICANNويتمنى مجلس إدارة   

 وخارجه. ICANNداخل مجتمع 

 

 شكرًا جزيلًا لكم جميعًا. 

 حسنًا أنا أصفق نيابة عن مجلس الإدارة بأكمله.  شكرًا جزيلاً. 

 

ريمنا للعضوين الراحلين في المجتمع وهما: وأخيرًا، نود أن نعبر عن خالص تقديرنا وتك 

للتميز المجتمعي   ICANNومارلين كيد، أحد الحاصلين على جائزة    SSACبن بتلر من  

في الاحتفاء بإرث    ICANNإلى مجتمع    ICANN.  ينضم مجلس إدارة  2021لعام  

 بن بتلر ومارلين كيد.  ولكم عميق احترامي.

 

 شكرًا جزيلاً. 

 

 هل لديكم نقاط أخرى؟  أي أعمال أخرى؟  

 

إذا لم يوجد، ننتقل إلى الاجتماع التنظيمي.  لهذا، هل لي أن أطلب من أعضاء مجلس   

من خلال   الجدد  الإدارة  مجلس  أعضاء  ينضم  وأن  كاميراتهم  إغلاق  السابقين  الإدارة 

 إظهار وجوههم حيثما ينبغي أن يكونوا. 

 

 ]نهاية التدوين النصي[ 


